
 

 

第１回 生駒市ども・子育て会議 会議録（書面開催） 

 

日   時 令和４年６月１７日（金）から令和４年６月２４日（金） 

場   所 書面開催 

出  席  者 

（敬称略） 

委  員  清水 益治  吉岡 眞知子  白樫 学  松本 久美子 

      畠山 佳子  山本 知容   梅谷 拓人 谷猪 富貴子 

      吉井 香織  伊藤 扶美子  﨑山 良子 竹内 元 

      加藤 有美 

事 務 局 子育て支援総合センター 

会議の公開 公開 

傍 聴 者 書面開催のためなし 

 

 

議事内容 

 案件（１）会長の選出について 

      多数の委員が清水委員を推薦。互選により清水委員に決定。 

      副会長は、会長の指名により吉岡委員に決定。 

 

 案件（２）令和４年度地域型保育事業等の整備について 

      書面にて整備についての意見を求めた。 

類似意見を集約し、まとめたものは次のとおり 

      （意見）分園も活用するという方向性は賛成。 

          連携園が見つからないまま開園し、運営を続けていることが、悪い前例

にならないように、保護者からの苦情等何かあった場合に新たな事業者

を指定取り消しにするなどの措置が取れるようにならないか。 

      （回答）連携施設に関しては、公募要領の「運営の条件」に入れているが、法に

基づく基準が改正され、どうしても連携園が見つからない場合は、市が

確保することとなっており、指定取り消し等の措置は難しい。 

 

      （意見）「認可保育所または認定こども園の分園」ができるのは良いことだと思う。

分園と本園の連携をきちんとしていただき、保育士確保の問題も解消で

きれば。 

      （回答）連携の必要性については、募集要項にも記載する。保育士確保について

も、補助制度や「資格をいかそう！相談会」等市の取り組みを活用して

いただけるよう案内する。 


